

Friedenslampen

Bete für Frieden im heiligen Land

Palästina

Wenn du die Lampe anzündest, verbinde dich mit den Menschen auf dieser Welt, die für Frieden im Heiligen Land beten.

Unsere Friedenslichter haben ihren Ursprung in Taybeh, einem kleinen christlichen Dorf, 25km nord-östlich von Jerusalem, im Heiligen Land.

Vor 30 Jahren waren noch 3400 Menschen in Taybeh beheimatet, heute liegt die Einwohnerzahl bei 1500.

Trotz der Liebe zu ihrem Land sehen sich viele Einwohner, aufgrund schwieriger Lebensumstände und schlechter Zukunftsaussichten dazu gezwungen es zu verlassen.

Die Initiative wurde im November 2004 in Taybeh ins Leben gerufen, um ein Zeichen des Friedens zu setzen, sowie über die lang anhaltenden Konflikte und die unerträglichen Lebensumstände im Heiligen Land zu informieren.

In dem Konflikt, der das heilige Land bedroht, haben Israelis und Palästinenser alle möglichen friedlichen, als auch gewalttätigen Anstrengungen unternommen, um ihm ein Ende zu setzen. Es blieb jedoch jede erhoffte Wirkung aus.

Die Initiative hilft den christlichen Gemeinden im Heiligen Land, da die Produktion und der Verkauf von Friedenslichter Arbeitsplätze schafft. Die Lampen werden in einem Workshop der „Olivenzweig-Stiftung“ hergestellt. Über 20 junge Frauen und Männer erarbeiten so auf würdige Art und Weise ihren Lebensunterhalt und sichern ihre Familien.

Die Lampen, zusammen mit dem Öl und dem Licht, werden zu Botschaftern des Friedens und einem Zeichen der Solidarität von Kirchen überall auf der Welt.

Taybeh hat es sich zum Ziel gesetzt, ein „Friedenslicht“ in jede Kirche auf der Welt zu tragen und so viele Christen und Gläubige wie möglich im Gebet für Frieden im heiligen Land zu vereinen.

TAYBEH

